1年生探究活動の成果発表会を実施しました

2月7日(水)の6、7限に、1年生の生徒全員が2学期以降これまで「総合的な探究の時間」で取り組んできた「探究活動」の成果発表会を体育館にて実施しました。

各クラスにおいて5~6人程度の班を作り、それぞれが探究テーマを決めて、調べたり、アンケートを実施したり、フィールドワークを行うなどの活動を行ってきました。その成果を班ごとにプレゼン資料にまとめ、各クラスで発表会を行い、成果の優れた班を選出しました。そして、この日は各クラスから選ばれた7つの班が、代表として発表を行いました。

飢餓を減らすためにフードバンクについて調べ、実際にフードバンクに寄付するために募金活動に取り組んだ班があったり、高齢者の認知症について理解をするために、実際に認知症カフェを訪れてお年寄りの声を直接聞き、その結果をまとめて発表する班があったりして、それぞれの実践や探究成果の報告は、発表を聞く他の生徒にとっても新たな発見のある学びとなりました。

この日に発表を行った各代表班の研究テーマは次のとおりです。

- 1組代表 「高齢者の認知症について理解しよう」
- 2組代表 「持続可能な資源利用と環境汚染の防止」
- 3組代表 「海洋ごみ~プラスチックごみ問題について~」
- 4組代表 「ごみゼロ運動」
- 5組代表 「飢餓をゼロに~フードロスの削減~」
- 6組代表 「飢餓を減らすために」
- 7組代表 「住みよい街とは」

来年度、2年生後半の「総合的な探究の時間」においても、探究活動を行う予定です。今回の学びを活かして、さらに探究を進めていきます。